

# Fotokunst mit Erfolg

**Eine ausgezeichnete Kreativität |** Fotogruppe Gumpoldskirchen liegt mit ihrer Natur- und Landschaftsfotografie im Trend.

**GUMPOLDSKIRCHEN |** Die im Februar 2007 gegründete Fotogruppe Gumpoldskirchen nimmt seit Jahren mit wachsendem Erfolg an diversen Fotoland- und Bundeswettbewerben teil.

Auch heuer konnten einige Auszeichnungen errungen werden: der 2. Platz in der Gesamtwertung aller österreichischen Vereine. Zusätzlich zu diesem erfreulichen Ergebnis gelang es dem Leiter der Fotogruppe, Wolfgang Rehak, nach 2011 zum 2. Mal auch die Einzelwertung sowie die Kategorie Schwarz-Weiß zu gewinnen – er gehört damit mittlerweile zu den erfolgreichsten Amateurfotografen des Landes.

Rehak freut sich: „Es war immer mein Bestreben, durch qualitativ hochwertige Bilder bei Wettbewerben gute Ergebnisse zu erzielen. Dass ich damit aber solche Erfolge für mich und die Fotogruppe erzielen konnte, erfüllt mich mit Stolz.“

## Talentierte Fotografen auf Erfolgskurs

Vor drei Wochen ging die Foto-Landesmeisterschaft der Naturfreunde NÖ mit einem weiteren Ergebnis für die Fotogruppe zu Ende: Von gesamt fünf zu vergebenden Landesmeister-Titeln konnten zwei nach Gumpoldskirchen geholt werden.

„Dass wir das erreicht haben, ist der Beweis, dass der vor sechs Jahren eingeschlagene Weg richtig ist und alle Mitglieder mit Kreativität und Einsatz am selben Strang ziehen“, so der Leiter. Bei der jährlichen Fotoausstellung im Bergerhaus – die Eröffnung findet am 6. Dezember statt – werden die Siegerbilder und andere hochprämierte Werke zu sehen sein.

Erstmalig gibt es auch eine Sonderausstellung der Fotografin Ilse Richter zu sehen. Im Rahmen der Eröffnung wird zugunsten des Gumpoldskirchner Hilfsfonds eine Versteigerung von Werken einiger Fotogruppenmitglieder stattfinden.